



Auch, le 9 juin 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Alimentation : le Département du Gers, lauréat du Palmarès des Paysages Alimentaires pour sa politique exemplaire

Le Département du Gers vient d'être désigné **ambassadeur des Paysages Alimentaires 2025** par l'association nationale *Un Plus Bio*, dans le cadre de la première édition de ce palmarès novateur qui récompense les collectivités engagées dans la transformation des systèmes alimentaires. Ce titre a été décerné lors d'une cérémonie officielle organisée à l'Hôtel de Ville d'Angoulême, en présence de nombreux élus et acteurs des territoires.

Le Gers a été distingué dans la catégorie « **Les territoires nourriciers** », aux côtés des Départements des Pyrénées-Atlantiques, de la Gironde, des Landes, de la Loire-Atlantique, de la Seine-Saint-Denis et de la Région Occitanie. Ce prix salue des choix politiques courageux, rassembleurs et visionnaires, orientés vers une alimentation plus locale, plus biologique et plus équitable.

Avec cette reconnaissance, le Gers rejoint un vivier de 48 collectivités innovantes, représentant 16,7 millions d'habitants, qui dessinent les **paysages alimentaires de demain**. Des territoires où la restauration collective devient le levier d'un projet plus vaste : bien manger, soutenir l'agriculture locale, préserver l'environnement et renforcer les liens sociaux.

A propos de l'association « Un Plus Bio »

Créée en 2002, *Un Plus Bio* est la première association nationale dédiée à la transition alimentaire par la restauration collective. Elle fédère aujourd'hui un Club des Territoires engagés, pilote un observatoire des politiques alimentaires et anime *la Fabrique*, un laboratoire d'idées et d'actions pour transformer en profondeur les pratiques alimentaires.

Le Mot du Président

« Cette reconnaissance vient saluer des années d'efforts et d'actions concrètes pour bâtir un modèle alimentaire durable, respectueux des femmes et des hommes, de la santé et de l'environnement. Dans le Gers, nous croyons fermement que bien manger est un droit pour tous et un levier essentiel de justice sociale et de vitalité rurale » - Philippe Dupouy, Président du Département